



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



La DEA culpa a México

Detrás de la cordialidad de los gestos diplomáticos hay una lucha soterrada entre agencias de Estados Unidos y el gobierno mexicano por el problema de la droga, en particular el fentanilo.

El desencuentro entre el gobierno de López Obrador y la DEA es el mejor ejemplo. Anne Milgram, directora de esa agencia, dijo en una comparecencia ante el Senado de su país lo que no dice ante los medios.

Milgram sostiene es que México no hace su trabajo. No detiene la fabricación ni el tráfico de esa droga mortífera, no destruye los laboratorios clandestinos ni extradita a los delincuentes involucrados.

Las declaraciones de la jefa de la DEA cayeron como balde agua fría en Lomas de Sotelo donde se lamentan que no se haya subrayado lo que Estados Unidos ha dejado de hacer en materia de contrabando de armas, lavado de dinero, venta de drogas en sus calles y prevención de las adicciones.

Los presidentes de ambos países pueden darse palmaditas en la espalda, pero lo cierto es que hay tensión y desconfianza.

En la terraza

Muy comentada en los corrillos políticos la foto de Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal charlando sonrientes en una discreta terraza.

También llamó la atención la ráfaga de piropos del senador al canciller. "La política exterior de México recuperó con Marcelo su dignidad", dijo para

abrir boca el titular de la Junta de Coordinación Política de la Cámara Alta.

¿Un abierto reconocimiento al trabajo desplegado por un competidor por la nominación presidencial de Morena?

Hay mucha gente en las oficinas de las corcholatas tratando de descifrar qué significado tiene ese encuentro para lo que viene.

Como el Senado tiene la prerrogativa constitucional de seguir la política exterior, Ebrard y Marcelo seguirán reuniéndose para hablar de todo.

Momento de sansatez tricolor

De la conversación que tuvieron Alejandro Moreno y Miguel Ángel Osorio Chong se pueden hacer muchas conjeturas y valoraciones.

Lo cierto es que actuaron con sansatez para despresurizar un problema que iba estallarles en el peor de los momentos.

Las elecciones en Coahuila y en el Estado de México requieren, inclusive por instinto de supervivencia, de unidad entre ellos.

Durante la charla hubo una palabra que no se pronunció ni una sola vez: renuncia, lo que permitió remontar el diferendo.

Día Nacional del Inmigrante Libanés

Hace casi tres años, cuando todavía era senador de la República, Mauricio Kuri, hoy gobernador de Querétaro, presentó un proyecto de decreto para declarar al 29 de noviembre como Día Nacional del Inmigrante de Origen Libanés.

La idea es reconocer el impacto positivo para la vida nacional que la comunidad libanesa ha tenido a lo largo de su estadía entre nosotros

La comunidad libanesa viene a México a sumar y a integrarse a la vida económica, política y también cultural, desde las artes escénicas hasta la gastronomía. Su presencia enriquece al país.

El intrincado proceso legislativo concluyó felizmente según anunció la senadora Xóchitl Gálvez, quien al dar la noticia recordó las palabras del presidente López Obrador: "El que no tenga un amigo libanés... que lo busque" •